



ハッピーゴルフスタッフ  
郡上がお届けします! 2014年11月30日(日)開催(東京都内 室内練習場)

## 本

日は、大変ご好評を頂いており、3回目の開催を終えたばかりの

**米田博史ゴルフアカデミー**の「応用講座」の様子をご紹介致します。応用講座は

「飛距離アップ」をテーマに午前と午後の2つのグループに分かれて、2時間30分みっちりとレッスンを行なっています。今回は遠方からは、福岡県や青森県の方も参加されました!

レッスン中は「聞きたいことが、いつでも聞ける」環境を整えているため、ご参加頂く方からは現在の悩みや、レッスン中の質問などを多く頂き、いつも予定している時間過ぎてしまうほど大盛況です。

ご参加頂く方とお話をし

ていると、DVDや書籍の一方的なレッスンとは違い、リアルタイムで行なえる双方向のコミュニケーションが人気の理由の1つであるようです。

「DVDでも同じことを米田プロは言っていたんだろうけど、いまいちピンときていなくて……でも、直接手とり足取り教えてもらえると、曇り空が晴れたみたいにスッキリしました!」と過去の参加者の方からもご感想頂き、私もレッスン会の人気の高さを実感しました。

また、教えてもらった事をその場で実践することができ、さらに、疑問が浮かんだらすぐに質問が出来て解決できる環境というものは、なかなかないのでありがたいといふ感想もありました。

そして、応用講座のもう一

### つの特徴は、【スイング診断証】

というものです。スイング診断証とは、受講者一人一人のスイング動画をコマ送りにした写真と、米田プロのレッスンコメントを1枚の用紙にまとめたその方だけのための診断証です。診断証には、現状を細かく分析したものと、改善点や適している練習方法が記載されているため、レッスン後にも診断証を参考にして明確な目的をもって練習に取り組んで頂けます。練習場ではただボールを打つているだけという方や、具体的な練習方法やどういうことを意識して練習をすればいいのか分からぬという方には、このようなレッスン会はとてもお勧めです。

### レッスンを受けた方の感想

(50代 男性)  
思います。

・初めて米田プロから直接「応用講座」参加の機会を得られたことにまず感謝です。今迄、米田プロの動画、本等から学んだ頭の知識が自分のスイングを見られて初めての直接指導、Q & A、実践練習等を通して、

体感で学べ体へ記憶させ上げへのきっかけになることと確信しました。ありがとうございました。

(60代 男性)



(50代 男性)  
思います。

・肩を回さないスイングを教えて頂き、半信半疑で実践してみましたが確かに飛距離が20~30ヤード伸びました。レッスンありがとうございました。

(鎌田 純さま)

ま

だ、詳しい日程は決

定していませんが、来年も会員さまのゴルフ上

達、ゴルフライフ充実のため翌々日ラウンドでしたが、

7番アイアンで15ヤード、8、9番で10ヤード飛距離が

伸びました。ドライバーは

まだ練習途中ですが、安定してきましたので今年残

り4ラウンドありますの

で、少しずつ挑戦したいと

でください！